

# Dialogue interreligieux



Avec nos frères et sœurs d'Algérie,  
chaque rencontre  
est une fête !



Mariage Indou « en famille »

A la demande de Mgr Dubost, nous  
collaborons depuis 2009 avec l'équipe  
interreligieuse du diocèse d'Evry et des  
croyants de différentes religions.



Une 1<sup>ère</sup> marche pour la paix à Evry en  
2011 pour les 25  
ans d'Assise.



Un calendrier depuis 2010.



Contacts  
avec les  
étudiants  
l'IESH de  
Paris/St  
Denis  
depuis  
2009.  
Ici à Arny.